



Municipio y comerciantes destacan rapidez de última etapa de modernización de calle Varas

Trabajos se han traducido en la optimización del alcantarillado, pavimentos y veredas entre Avenida Salvador Allende y Valdivia.



Destacando el avance sustantivo de las obras y que podrían finalizar antes del plazo estipulado, el alcalde de Puerto Montt, Fernando Binder, recorrió la última etapa del proyecto de remodelación de calle Antonio Varas. La inspección de los trabajos contó con la participación de representantes de la Cámara de Comercio (CC) y del Sindicato de Comerciantes Establecidos Independientes y Residentes (CEIRE).

Al respecto, el jefe comunal explicó que los trabajos en esta etapa se concentran desde la calle Salvador Allende hasta Valdivia. En esa zona, agregó, se han realizado retoques definitivos a los pavimentos y veredas, además de la limpieza del alcantarillado.

“Desde Salvador Allende hasta calle Valdivia abarca la zona crítica, ya que pasa el alcantarillado. Es decir, se está limpiando la red. Cabe recordar que presentó diversas dificultades en 2023. Se suman el último tramo de pavimentos y las veredas”, dijo el alcalde Binder.

ERRADICAR EL COMERCIO AMBULANTE

Acerca de cómo incidirá la conclusión de las labores y las medidas que deben adoptarse, el presidente de la CC, Patricio Ampuero, subrayó que deben coincidir con la salida de los vendedores ambulantes del área, con el fin de normalizar el trabajo del comercio establecido de Varas.

“Sacar a los ambulantes para que el comercio establecido mejore sus ventas, afectadas

por la situación económica de Varas y del país”, puntualizó Ampuero.

Simultáneamente, la presidenta de CEIRE, Bibiana Barrientos, especificó que, de acuerdo con los datos proporcionados por la empresa constructora, la agenda de modernización podría concretarse antes de lo previsto.

“La obra ha avanzado como se nos dijo. A la par, se nos comunicó que las etapas van más rápido de lo proyectado. En consecuencia, estamos muy conformes”, finalizó Barrientos.